



# あ さ ぎ り

明道小学校 学校便りNo.9

9月22日発

文責 教頭

【明道小学校HP <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1301/>】

是非御覧ください！

## ブックママ・パパ読み聞かせ！

9月12日（火）の朝、10名のブックママ・パパの方が各教室に分かれて、読み聞かせをしてくださいました。各学年に合わせた楽しい本を準備していただき感情豊かに読んでくださいました。実物投影機で拡大してテレビに映したり立ったまま近くで本を見せながら読んだり工夫した読みに、子ども達は引き込まれていました。



今後も読み聞かせを通して、たくさんのお話を子ども達に伝えていただければと思います。

## 3つの研究授業を通してよりよい授業を

9月13日（水）3校時に4年生の外国語活動（米丸先生）、9月20日（水）2校時にけやき学級3年生の国語（根井先生）、3校時に4年生の国語（福丸先生）の研究授業がありました。

外国語活動は、「持ち物をたずねる表現になれ親しもう。」というめあてのもと、先生とALTのやりとりなどを見ながら練習し、「Do you have～」を使って、家で飼っているペットについてたずねたり答えたりしていました。けやき学級3年生は、山小屋で三日間過ごすときに「持っていきたい物の意見をまとめよう。」というめあてのもと、たくさんの意見を出しながら、ベン図や付箋を使って意見を仲間分けしまとめていました。4年生の国語は、「ごんぎつね」の物語を読み、「テーマについて考えたことを発表し合い、考えを深めよう。」というめあてのもと、兵十とごんが通じ合ったか通じ合っていないかについて、前時までに書いたごんぎつね日記等をもとに考えを出し合い意見を共有し、共通点や相違点を話し合いながら、考えを深めていました。子供たちは一生懸命発表するなどがんばっていました。



研究授業を通して児童を主体としたよりよい授業について考え、指導力向上を図ります。

## 1回目の運動会全体練習！

9月21日（木）朝の活動から1時間目に、全校児童で第1回目の運動会全体練習を行いました。朝、急に雨が降りましたが、グラウンド状態はよく、少し涼しい中でできました。最初に係打合せがあり、その後、全校で開会式の隊形に集合し、開会式と閉会式をプログラムに沿って順番に行いました。優勝旗返還や児童代表誓いの言葉、ラジオ体操、成績発表、優勝旗授与、児童代表の言葉など、それぞれの担当児童が、出入り、朝礼台の上り下り、礼の仕方、役割の練習など、みんなの前できちんとして行うことができました。どの児童も練習をよく頑張っている様子が見えました。



運動会まであと2週間ほどです。体育の時間には、学年部で団技や表現、リレーの練習を、昼休みなどに応援の練習や係の仕事などをがんばっています。本番が楽しみです。

